

# 海陽だより

荒尾海陽中学校  
第3号(R7.5.15)

「挑戦！さらに一歩前進」  
文責：校長 右田尚久

## 体育大会目前！

5月7日の結団式から3年生のリーダーを中心に練習を積み重ねてきた体育大会が早くも3日後となりました。応援リーダーの準備や打ち合わせ、ダンスリーダーの打合せは、大型連休前の4月から準備を重ねてきました。4月に入り本格的に体育の授業も多くはできていませんが、結団式以降、各学年の練習、全体練習と毎日練習してきました。短い期間でしたが、生徒一人一人がみんなのために、自分のために、目標達成できるように挑戦してきました。その成果を18日（日）本番では披露してくれると思います。どうぞ、ご声援をよろしくお願いします。今年は、学校運営協議会の方々や海陽中校区の議員の方々もご案内しております。また、荒尾市長様、荒尾市教育委員会の方々も応援に来られる予定です。

## 体育大会のスローガン 「力戦奮闘」 ～心を一つに For Our Smiles～



本年度の体育大会のスローガンです。それぞれの団が目標に向かって全力で戦い、結果はどうであれ互いに頑張りを認め合い、頑張ってよかったですと思える楽しい体育大会にしてほしいと思います。いつも言っておりますが、優勝するという結果も大事ですが、それに向けて3年生を中心に頑張ってきたプロセスが最も大事であり、この経験は個々を成長させると思います。各団の団長が全校生徒を引っ張ってきました。

本年度は、「黄」「青」「赤」「紫」の4つの団を構成しています。各団長からの目標を紹介します。団長の当日の活躍にも注目です。



### 【黄団原田団長】

団をしっかりと引っ張って、団のみんなが仲良くなることを目標にしています。頑張りたいことは、一番声が出る団にして最高に盛り上がる団を作り上げることです。



### 【青団片山団長】

私が目標にしていることは、みんなで全力で体育大会を取り組むことと最後の体育大会なのでみんなが最後に楽しかったなって思える体育大会にしたいです。そのため自分が率先してあいさつや声出しを誰よりもすることを頑張りたいです。



### 【赤団中尾団長】

赤団は、何事にも全力で取り組みます。例えば一人一人の声量は違うけど、自分が持っている全力の声を出すことです。



### 【紫団上原団長】

僕の目標はみんなにとって最高の体育大会にすることです。それは単なる優勝ではなく、全員が楽しみ、やるときは全力でやる、そんな体育大会を目指します。そのため僕は団員同士そしてほかの団の人にも尊重し合い、協力し合える関係を築いていきます。そして練習でも手を抜かず本番同様に頑張りたいです。なのでこの体育大会が私たちにとって忘れられない最高の思い出となるように全力を尽くすので紫団のみんなは僕についてください。そして、みなさん一緒に最高の体育大会を作り上げましょう。よろしくお願いします。

## ～校内美化作業～



校内のプール周りや運動場周辺、運動場、わがんせ駐車場など暖かくなるにつれ草が伸びていました。そこで、体育大会前に環境を整えて気持よく生徒たちの体育大会を頑張ってもらおうと5月10日(土)6時30分よりPTA美化作業を行いました。前日が大雨で夜半まで降り続けましたので、5時30分に態度決定したのにも関わらず、30名を超える保護者や職員、生徒が集まつて、約1時間半の作業をしていただきました。終盤は、部活動生も手伝ってくれました。90㍑の大きな袋に60個を超える草が集まりました。おかげさまで、きれいな環境にすることができました。ご協力していただいた皆様、本当にありがとうございました。

なお、次回は、**8月30日(土)6時30分より第2回PTA美化作業**を行う予定です。夏休みにお生い茂った草を取って前期後半を頑張りたいと思いますので、今回参加できなかつた方もどうぞご協力をお願いします。



## あっぱれ！海陽中生！！

よく地域の方や保護者の方から中学生の校外の行動についてお電話をいただきます。4月は、「中学生が二人乗りをしていました。」「ヘルメットをかぶらないで自転車に乗っていました。」「自転車を並列で運転していて危険です。」等、自転車の乗り方についてのご指摘があり、全体の指導や学年での指導をしてきました。実際に接触事故も多かったため、命を守る地域の方からのご指摘は、ありがたかったです。

5月に入り、地域の方から「海陽中生のあいさつが素晴らしいです。」ある小学校の校長先生からは「朝から交通指導をしていると気持よいあいさつを中学生がしてくれます。小学生にも見習うよう指導したいです。」と、お褒めの電話がかかってきました。確かに校舎内でも「おはようございます。」「こんにちは。」「さようなら。」など日常のあいさつがどの生徒からも聞こえるようになってきています。校外でもあいさつができていることを耳にして、海陽中生をとても誇らしく思います。

一方、地域に住んでおられるおばあさんから「私が足が悪く杖についてふらふら歩いていたところ、海陽中の女子生徒2人が『大丈夫ですか。おうちまで一緒に行きましょうか。』と声をかけてくれました。私は、最近若者の詐欺が多いからと聞いていたので『プライバシーなことは教えられません』と応えていました。帰宅後、自分がふらふらしていたから中学生は心配して声をかけてくれたのではないかと思い、悪いことしたなと思って電話しました。ありがとうございましたと伝えてください。」との電話がありました。すばらしい行動を主体的にとつてくれたなと感心しました。今後もますます海陽中生のパワーが良い面で発揮できることを期待しています。

### ～お知らせ～

5月19日(日)の体育大会は、雨の心配がありますが、最終態度決定は、午前6時にを行い、海陽中学校で爆竹をあげるとともに、安心安全メールにてお知らせします。

また、保護者の駐車場は、一小の駐車場等をお借りしていますのでそちらにお停めください。PTA会長からも一小からの進路が出されていますのでご確認ください。校内の駐車場及びわがんせの駐車場は停められませんようお願ひします。路上駐車は周りに迷惑をかけますので、なされませんよう重ねてお願ひします。

一方、学校の敷地内は禁煙ですが、例年、東門・西門付近の側溝にタバコのポイ捨てをされている方がおられます。昨年度も大会終了して一本一本拾って回っています。素晴らしい体育大会にしたいと思いますので、「大人のマナー」を守り、生徒たちにお手本を見せてください。よろしくお願ひします。